
Conseil d'école maternelle des Petites Maisons, jeudi 19 juin 2025

Compte rendu

      Présents:
                      Julie Mazet            Directrice de l'école, enseignante PS/MS

                                 Laure Doublier                  Enseignante MS/GS
                                 Corinne Tourne                 Enseignante PS
                                 Françoise Guyon               Enseignant GS

Céline Curinier                   Atsem
           Jennifer Herbepin              Atsem
           Souhila Kahal                    Atsem
           Elodie Fernandez              Atsem

                                     
                Chloé Picard                       Représentante de parents d'élèves

                                        
Estelle Gignoux                  conseillère municipale 
Stéphanie Rousseau         responsable des services techniques

           
Excusée :
                          Nathalie Penin                     Inspectrice de l’Education Nationale

           

Ordre du jour

• Bilan de l'année
• Effectifs de l'an prochain et projet d'organisation de l'école
• Bilan des travaux effectués et demandes en cours
• retour du centre de loisirs sur l'école maternelle des petites maisons
• Questions diverses

Bilan de l'année

Nous avons passé une très bonne année scolaire. Tous les projets prévus ont été réalisés.
Nous avons même pu en rajouter d'autres. Voici un point sur le coût de chacun des projets
sans compter le coût du transport :
 

– projet sur les espaces naturels sensibles (2 sorties pour chaque classe dont une 
sortie raquettes l'hiver)
coût des professionnels qui interviennent : 1080 € 

– spectacle de Noël  « le flocon magique »
coût des professionnels qui interviennent : 400 €

– projet école et cinéma (2 sorties pour les PS/MS et 3 sorties pour les GS) : 702 €
– projet cirque (6 séances pour chaque classe de l'école)

coût du professionnel qui intervient : 1290 €
– projet poney (6 sorties pour les GS) : 2160 €
– projet de fabrication de tisanes avec une agricultrice de la commune (une séance 

pour chaque classe)



coût du professionnel qui intervient : 480 €
– projet piscine (6 séances pour les GS)

entièrement financé par la commune
– sortie de fin d'année dans le parc aventure du Trièves (pour toute l'école)

coût des entrées : 1173 €

Ce qui fait un total de : 7285 € 

La mairie nous a versé une subvention de 2754 €.
Nous avons obtenu une subvention de 1070€ par le conseil départemental pour notre 
projet sur les Espaces naturels sensibles.
Et nous voulons dire un grand merci à l'APE qui nous a aidé a hauteur de 2800 €.

total des subventions : 6624 €

Il y a eu une participation des familles à hauteur de 580 € pour l'activité poney.

Coût des transports     :
projet ENS : 123 ,31+123,31 + 236,71 + 236,71 = 720,04 €
projet école et cinéma : 473,42 + 225,70 + 473,42 = 1172,54 €
projet poney : 493,24 +506,44 + 253,22 + 246,62 = 1499,52 €
sortie de fin d'année : 231,21 + 231, 21 =  462,42 €
projet piscine : 451,40 + 902,80 = 1354,2 €
3611,20 € était prévu pour le transport piscine mais il y a eu deux séances de moins que 
les années précédentes et nous avons regroupé les GS des deux classes car qu'un seul 
créneau nous avait été proposé. 

coût total des transports : 5208,72 €
argent total prévu par la mairie : 7207 €
Soit un différentiel de 1998,28 € ce qui correspond à ce qui a été expliqué sur les 
transports piscine.

La mairie a financé l'intégralité des transports mais avait prévu un budget supérieur. 
L'école peut-elle donc bénéficier de l'argent des transports qui n'a pas été utilisé ?

Effectifs de l'an prochain et projet d'organisation de l'école     :

Pour la rentrée 2025, il y a pour l'instant 29 PS d'inscrits. Nous avons 37 MS et 31 
GS.

Commencer l'année avec 29 PS serait trop sachant que d'autres inscriptions peuvent
éventuellement se rajouter.

Nous avons donc décidé de répartir les élèves de la façon suivante :

Une classe de 23 PS avec Corinne Tourne et Céline Curinier

Une classe de 6 PS et 20 MS avec Julie Mazet et Jennifer Herbepin

Une classe de 9 MS et 15 GS avec Laure Doublier et Elodie Fernandez



Une classe de 8 MS et 16 GS avec Françoise Guyon jusqu'à fin septembre (un autre 
enseignant pour le reste de l'année) et Souhila Kahal

En ce qui concerne l'équipe enseignante, Jérôme Nénich et Laura Leblanc nous 
quitteront. Deux autres enseignants viendront faire les compléments.

Nous voulons remercier Françoise Guyon pour tout le travail accompli auprès des 
enfants pendant plusieurs années. Françoise nous quittera fin septembre pour 
prendre sa retraite bien méritée. Un enseignant prendra donc le relais de la classe.

Bilan des travaux effectués et demandes en cours     :
Nous voulons tout d'abord remercier Pascal Verger qui intervient régulièrement sur l'école 
et que nous sollicitons souvent pour des demandes urgentes. Il est toujours prêt à faire le 
nécessaire pour que nous puissions fonctionner au mieux. Merci Pascal de la part de toute
l'équipe.
en informatique:   
4 vidéoprojecteurs ont été installés dans chacune des classes. Ils sont opérationnels et 
nous en faisons déjà profiter les enfants. Un grand merci à la mairie pour ces 
investissements qui vont apporter un plus à tous les élèves.
Des ordinateurs portables devraient bientôt nous être apportés pour faire fonctionner les 
VPI.

Travaux d'entretien des bâtiments     : le bois s'abîme et pourri. Il faudrait entretenir ce qui 
n'est plus en état. Au niveau de la structure de jeu, les consoles sont pourries, les 
barrières de sécurité ne tiennent plus. Il y a plusieurs planches de volige du toit qui sont 
abîmées. Les planches de nos bacs à sable et de jardinage s'abîment également. Pascal 
à réparer au mieux pour finir l'année mais il faudrait prévoir du budget pour le 
remplacement des planches.

Travaux sur l'électricité     :
On a des soucis sur l'éclairage du bureau de direction et de la salle du photocopieur.
L'électricien cherche ce qui ne va pas. Le problème du chauffage l'hiver le lundi matin 
quand tout se met en marche en même temps a t-il pu être résolu ?
est transformée en une sortie3. Projets et activités des classes:
Retour du centre de loisirs sur l'école maternelle des petites maisons

Nous avons appris le retour du centre de loisirs sur l'école maternelle. La mutualisation 
des locaux avait posé des problèmes avec du matériel de motricité perdu ou endommagé, 
les livres de la bibliothèque tout dérangés, plus de sable dans les bacs à la rentrée, plus 
de papier pour la photocopieuse. Comment peut-on faire pour ne pas que cela se 
reproduise ?
Nous ne souhaitons pas qu'il puisse y avoir accès à nos salles de classe seulement le 
pass ouvre toutes les pièces de l'école y compris le bureau de direction.

Questions diverses :

il n'y a pas de questions de la part des parents.

                                                                                                                                     La dircetrice,
                                                                                                                                     Julie Mazet


